

Die Jahre vergehen und plötzlich ist es soweit

Pfarrer Jürgen Neidhart hat das Pensionsalter erreicht und beendet Ende April die Tätigkeit in unserer Kirchengemeinde. Zusammen mit seiner Ehefrau Mirjam hat er diesen Dienst über 10 Jahre mit grossem Engagement ausgeführt.

Dies wollen wir in einem speziellen Gottesdienst würdigen.

Herzliche Einladung zum Abschieds-Gottesdienst von Neidhart's



**Sonntag, 28.04.2019 10:00 Uhr
in der evangelischen Kirche Sitterdorf**

Dekan, Pfarrer Hanspeter Herzog aus Berg wird diesem Gottesdienst einen offiziellen Rahmen geben. Pfarrer Jürgen Neidhart wird uns in seiner Abschiedspredigt Gottes Wort nahebringen und verschiedene Gemeindeglieder umrahmen diesen Gottesdienst.

Gemeinsam mit Ihnen wollen wir diesen besonderen Gottesdienst feiern und laden Sie anschliessend an den Gottesdienst zu einem Apéro ein.

Wir freuen uns auf Sie!

Die Kirchenvorsteherschaft